

Viernes 19 de Mayo de 2006

INVESTIGACIÓN DE VARIAS EMPRESAS EN SEIS PAÍSES EUROPEOS

La CE no cambiará la autorización de la OPA de E.On pese a estar siendo investigada



La Comisión Europea no revisará la autorización a la opa de E.On sobre Endesa aunque esté siendo investigada por posibles prácticas restrictivas a la libre competencia, según el portavoz europeo de Competencia, Jonathan Todd. "La Comisión no tiene ninguna intención de revisar esa decisión", tomada en abril pasado, aseveró el portavoz. La investigación de la CE alcanza a varias empresas de seis países europeos. Manuel Pizarro, presidente de Endesa, ha declarado que los registros a varias empresas gasistas entre las que se encuentra E.On "no afecta a la OPA".

LD (Agencias) E.On y otra empresa alemana de energía, RWE, informaron este miércoles de que habían sido investigadas por inspectores de la CE dentro de los registros realizados a empresas de gas y electricidad de seis países de la UE por posibles prácticas restrictivas a la libre competencia. Este hecho, según Pizarro, "no afecta a la OPA", ya que lo que afecta es "que alquien pone 29.000 millones encima de la mesa y el accionista tiene que decidir", según declaró ante los periodistas en la Universidad de Almería, donde pronunció una conferencia sobre el capital humano universitario.

El portavoz de competencia de la CE, Jonathan Todd, ha precisado que las investigaciones antimonopolio y las investigaciones sobre fusiones "tienen que ser completamente separadas" y ha explicado que, incluso puede darse una situación en la que una compañía implicada en un procedimiento de fusión o compra de otra empresa está involucrada en prácticas anticompetitivas en otro mercado, que no tendría nada ver con el mercado afectado por la fusión.

Todd ha recordado que, cuando la CE autorizó la opa de E.On sobre Endesa en caso de que la operación llegue a materializarse, estudió el caso "a fondo" teniendo en cuenta "todas las circunstancias relativas a los efectos de la operación en la libre competencia". El portavoz también apeló a que los gobiernos de los países de la Unión Europea para que no se tomen la justicia "con sus propias manos", ya que si lo hacen, "y adoptan una política de reciprocidad, "caeremos en el caos".

Pizarro "creemos en la competencia"

Pizarro señaló que en España no se han producido situaciones similares, "y si vienen (los funcionarios de la Comisión Europea) pues encantados, les enseñaremos todo lo que hacemos, que es defender la competencia y competir con los demás en precio y en calidad, pero no competir a base de comprar un competidor para cerrarlo, eso no es competencia; es otra cosa muy distinta". Él presidente de Endesa dijo que "nuestra valoración es que creemos en la competencia y tanto creemos en la competencia que hemos ido al Supremo a defender la competencia". Es más, "tanto lo creemos que defendemos que es mejor cinco jugadores que cuatro, es mejor cuatro que tres y siete que seis", dijo en referencia velada a la eventualidad de que el éxito de la OPA de Gas Natural eliminaría del mercado a una de las empresas en competencia.

Enlaces patrocinados \(\neq\)

